Kommunalwahl 14. März 2021



Gemeinsam stark für Roth!

Kommunalwahl am 14.März 2021



Kommunalwahl – wie wird gewählt?

- Sie haben so viele Stimmen, wie es Plätze gibt
 - → im Ortsbeirat Roth also 7 Stimmen
- Sie können eine Liste wählen oder
- Sie können ihre 7 Stimmen an einzelne Personen vergeben
- Eine Person kann auch mehrere Ihrer Stimmen (bis zu 3) bekommen (kumulieren)
- Sie können aus verschiedenen Listen Personen wählen (panaschieren)
- Sie können einzelne Personen von der Liste streichen
- Sie können alle Varianten kombinieren
- Weitere Infos zur Wahl: www.wahlen.hessen.de/kommunen

Schenken Sie uns Ihr Vertrauen und Ihre Stimme bei der Kommunalwahl am 14 März 2021!

Gemeinsam für ein starkes und schönes Roth!



Liebe Röther Mitbürger*innen,

wir vier Kandidaten der SPD stehen für Sie am 14. März zur Wahl.

Wir bieten Ihnen eine Liste, welche die Erfahrung der älteren Mitbürger mit unseren Neuzugängen vereint. Wieder dabei sind Röther Mitbürger wie Hans Arian und Werner Ullrich, die seit Jahrzehnten in den Vereinen verankert sind. Neu dabei für die SPD Roth ist Ottmar Schüll, der jede Menge Erfahrung als Kommunalpolitiker in Roth mitbringt. Dazu kommt unser Neubürger André Staffa, der sich in seiner neuen Heimat für die SPD engagieren möchte und Ansprechparther für die jüngeren oder ebenfalls zugezogenen Röther sein wird.



Damit haben wir eine gute Mischung für den neuen Ortsbeirat Roth beisammen und werden diesen sehr bereichern. Sobald die Pandemie zurückgedrängt sein wird und das Vereinsleben wieder durchstarten kann, können wir die Kinzighalle mit unseren Aktivitäten wieder beleben. Ein lebendiges Vereinsleben ist und bleibt ein Markenzeichen von Roth und gibt uns allen Zusammenhalt. Unser Neubürger André Staffa kann uns durch seinen Blick von außen, den er noch hat, auf etwaige Mängel aufmerksam machen und uns helfen, Neubürger und die Jüngeren in unserer Mitte noch besser bei uns aufzunehmen.

Wir hoffen sehr mit allen, dass neben anderen Festen unser beliebter

Weihnachtsmarkt in der Mitte unseres

Dorfkerns im nächsten Jahr wieder

stattfinden kann. Dort haben uns die Röther Vereine mit unserem Glühweinstand und den leuchtend roten Bechern in ihrer Mitte aufgenommen und die Röther Bürger*innen haben uns geradezu überrannt. Wir gehen davon aus, dass es an der Qualität des Glühweins gelegen hat....

Davon haben letztendlich auch die **Kinder der Herzbergschule** durch eine kleine Spende unseres Erlöses profitiert, und so soll es sein!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, der Ortsbeirat in Ihrer Mitte ist eine Möglichkeit der Einflussnahme auf Ihre eigenen Belange. Bitte nutzen Sie diese Möglichkeit und tragen Sie Ihre Wünsche, Ideen,

Verbesserungsvorschläge und Kritik direkt an uns heran.

Wir sind in Roth bekannt und haben immer ein offenes Ohr für Sie!





Weitere Informationen auf spd-gelnhausen.de



SPD wählen! Kommunalwahl am 14.März 2021

SPD wählen! Kommunalwahl am 14.März 2021